



DECLARATION LIMINAIRE CTL DU 16/12/2021

Cette année encore la DGFIP se voit imposer une saignée dans ses effectifs avec **1500 suppressions d'emplois, dont 16 en Moselle.**

L'année a été particulièrement difficile pour l'ensemble des agents. Comme si la crise sanitaire n'était pas une épreuve assez compliquée, vous avez eu la bonne idée d'accroître la surcharge de travail des agents avec la création de l'outil contact, les restructurations incessantes, et une gestion catastrophique de la nouvelle convention franco-luxembourgeoise.

Si vous aviez tenu compte dès le printemps 2020 des alertes lancées par les agents et leurs représentants, vous auriez pu, à minima, anticiper la catastrophe.

La presse locale et nationale relate les dysfonctionnements de la DDFIP Moselle, en pointant du doigt des agents qui ne sont en rien responsables de la situation.

Dans une semaine, les agents se verront verser une prime de « reconnaissance de leur engagement ». En ces temps de hausse des prix et à l'approche des fêtes de fin d'année, cette prime est la bienvenue, mais elle ne fait en aucun cas oublier le gel du point d'indice qui affaiblit toujours plus le pouvoir d'achat des agents.

Comment peut-on parler de reconnaissance tout en détruisant les missions, dégradant les conditions de travail, et appauvrissant les personnels ?

Pour la CGT Finances Publiques, l'amélioration des conditions de travail et de la qualité du service ne peut passer que par l'augmentation du point d'indice, l'augmentation des effectifs, et l'arrêt des restructurations.